

NOTICIA DORADA



CALIFORNIA RECIBE GIRA RCN

En el marco de la campaña #LoQueNosUne, los habitantes de California recibieron esta semana la Gira RCN Radio, donde un grupo de periodistas llegaron al municipio con el fin de darlo a conocer, y de compartir con la audiencia las voces e historias de la comunidad y de aquellas personas que trabajan día a día por su futuro y progreso.

Conocer de primera mano la pujanza y verraquera de los habitantes de Soto es #LoQueNosUne.



CUMPLEAÑOS

Felicitaciones

JUNIO

Sonia Marcela Itoloza
Hector Leonardo Mendez

3
4

LA CIFRA



1300

niños y jóvenes de Soto Norte se han beneficiado con el programa de bilingüismo.

#LoQueNosUne

“El compromiso por un futuro compartido es #LoQueNosUne”



LOS GUARDIANES AMBIENTALES EMBELLECEAN CALIFORNIA

Los Guardianes Ambientales trabajan arduamente en el mejoramiento de diferentes zonas que son de interés de la comunidad. Recientemente, sus labores están centradas en el mantenimiento de lugares como la entrada y salida del pueblo limpiando las cunetas de las vías, aplicando pintura para el embellecimiento de muros y gaviones, al igual que en el cementerio municipal, donde se rescataron lápidas y bóvedas afectadas por el descuido, la lluvia y la humedad.

Este grupo de trabajo se ha

trazado metas para este 2019, entre esas, el mejoramiento de los sitios de interés de la comunidad californiana como el Pocito de San Antonio, promover la educación ambiental y promover el ahorro de energía.



FINALIZÓ EL PROGRAMA DE BILINGÜISMO PARA EL TRABAJO



El pasado 22 de mayo, 309 jóvenes santandereanos recibieron su diploma del programa 'Bilingüismo para el trabajo', un proyecto que nació en 2017 como iniciativa de Minesa junto con la Gobernación de Santander, a la cual se unieron la multinacional Accedo y CECAM como operador.

El objetivo de este proyecto era ampliar las oportunidades laborales de las nuevas generaciones y el desarrollo de la región a través de la competitividad, porque #LoQueNosUne es el progreso de nuestra región.

#LoQueNosUne es impulsar la cultura de Soto Norte.